

Ingo Friedrich

Für die aufrichtige Anteilnahme möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Kollegen herzlich bedanken.

Besonderen Dank

- Herrn Pfarrer Binder für seine einfühlsame Trauerrede
- der Pflegeeinrichtung Haus zum Fels für die fürsorgliche Pflege
- Herrn Dr. med. Andreas Wößner für die gute medizinische Betreuung
- Frau Gerber und Frau Wößner für die langjährige Ergo- bzw. Physiotherapie
- dem Bestattungsunternehmen Thomas Hess für die hilfreiche Entlastung

Im Namen aller Angehörigen:

Heike Özer, Gerald Friedrich und Ruth Hoffmann